

Liberté Égalité Fraternité



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FRANCE RELANCE: RODOLPHE DUMOULIN, COMMISSAIRE A LA LUTTE CONTRE LA PAUVRETE EN REGION HAUTS-DE-FRANCE, EN VISITE, CE 28 AVRIL, A L'EPICERIE SOLIDAIRE DE FREVENT

Arras, le 28 avril 2021

Face à une crise épidémique qui pèse lourdement sur les populations les plus précaires, les associations de lutte contre la pauvreté jouent un rôle incontournable pour subvenir aux besoins de millions de foyers en difficulté. C'est pourquoi, un plan de soutien exceptionnel de 100 millions d'euros s'inscrivant dans le cadre de France Relance » a été mis en place, afin de soutenir leurs activités.

Ce plan de soutien a pris la forme d'un appel à projet ouvert en novembre 2020, qui a réuni plus de 2600 candidatures, dont 287 projets déposés dans les Hauts-de-France. Cet appel à projet avait pour objectif de couvrir un champ large d'actions, notamment l'accès aux biens essentiels dont les biens alimentaires. Dans les Hauts-de-France, 37 premiers projets ont été retenus pour un montant de 4,4 M€. Une deuxième annonce est prévue début juin, portant, à terme, à une cinquantaine le nombre total de projets retenus dans la région pour un montant de 6,6 M€.

Parmi ces lauréats, l'antenne de l'agence nationale de développement des épiceries solidaires (ANDES) a été sélectionnée pour développer une plateforme de stockage, d'approvisionnement et de mutualisation pour les épiceries solidaires de la Somme et du sud du Pas-de-Calais. Cette plateforme réceptionnera des dons, achètera des produits (notamment à des producteurs locaux) et les distribuera aux épiceries de la zone géographique ciblée.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson 62020 ARRAS Cedex 9 Tél: 03 21 21 20 05







Dans ce cadre, Rodolphe Dumoulin, commissaire à la lutte contre la pauvreté en région Hauts-de-France, aux côtés de Fabrice Ringeval, directeur départemental adjoint de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS) du Pas-de-Calais, a rencontré le Maire de Frévent, l'équipe municipale et les associations de solidarité pour échanger sur la situation sociale de la commune et sur les solutions innovantes pour lutter ensemble contre la pauvreté.

Les échanges ont notamment porté sur le projet de cité des solidarités qui a vocation à rassembler, avec le soutien de l'État, les principales associations engagées dans la lutte contre la pauvreté sous l'égide du centre communal d'action sociale. Lieu de rencontres et d'actions collectives, il permettra de fédérer les initiatives et d'engager des parcours d'insertion pour les personnes les plus éloignées de l'emploi, en lien notamment avec le projet de territoire zéro chômeur de longue durée.

Les échanges se sont poursuivi au cours de la visite des locaux de l'épicerie solidaire Uthopia, et sur le site de la future plateforme de stockage de l'ANDES, financée par le plan de soutien aux associations de lutte contre la pauvreté dans le cadre de France Relance.

Plus globalement, le commissaire à la lutte contre la pauvreté et le maire de Frévent ont convenu de faire de ce territoire un laboratoire d'expérimentations et d'innovations pour lutter contre la pauvreté.